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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

récupération des déchets
Question écrite n° 103227

Texte de la question

Mme Fanny Dombre Coste interroge Mme la ministre de l'environnement, de l'énergie et de la mer, chargée des
relations internationales sur le climat sur l'utilisation de plus en plus fréquente du PET opaque par les
distributeurs de lait, pour des raisons purement économiques. Alors que le tri sélectif a considérablement
progressé et que de nombreux matériaux recyclables ont vu le jour, l'utilisation de ce plastique d'habitude
réservé à certains contenants d'huile bouleverse les chaînes de recyclage des centres de tri. Alors que le
quinquennat 2012-2017 aura permis de réelles avancées sur le plan de la protection de l'environnement, grâce
notamment à l'interdiction des sacs plastiques, une telle régression ne peut être acceptée. Elle lui demande les
mesures que le Gouvernement entend prendre afin d'encadrer ces pratiques.
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